



jueves 19 de enero de 2017

El Ayuntamiento de Antequera acometerá la mejora de la calle Madre e Hijas del barrio de San Miguel en la próxima edición de las obras PROFEA 2017

El teniente de alcalde delegado de Obras y Mantenimiento, José Ramón Carmona, y la teniente de alcalde de Cooperación Ciudadana, María Dolores Gómez, visitaban en la mañana de hoy miércoles la calle Madre e Hija del barrio de San Miguel, vía que será objeto de una mejora y remodelación integral en la próxima edición del programa PROFEA a iniciarse en el próximo mes de septiembre.



Además, ambos concejales se han interesado por unas humedades que han surgido en la zona que serán subsanadas gracias a esta primera actuación del PROFEA 2017, que contemplará tanto la mejora superficial como la renovación del saneamiento y canalizaciones en una vía de acceso enclavada en el popular barrio antequerano de San Miguel.

